

2025-06-04

Establecerá SICT que en nuevas obras se priorice usar acero nacional

Autor: Roberto Valadez

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/negocios/sict-pide-que-en-nuevas-obras-se-utilice-acero-nacional>

La Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes (SICT) anunció que en las licitaciones para las nuevas obras se establecerá que las empresas deberán darle prioridad al uso de acero nacional para la construcción de las mismas.

Ante el entorno que se está dando a escala internacional es importante fortalecer la industria del país. Será el acero un refuerzo como las varillas; también en el tema estructura, comentó el titular de la SICT, Jesús Antonio Esteva Medina, en conferencia de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

El funcionario expresó que evaluarán con la propia CMIC si con el acero nacional es suficiente para cubrir la demanda de las obras y en caso que falte material se vería la posibilidad de traerlo de algún país del extranjero.

El día de ayer el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que se incrementaría de 25 a 50 por ciento el arancel a las importaciones de acero.

Por mandato de la presidenta Claudia Sheinbaum "vamos a estar implementando en las obras, en las licitaciones, vamos a plantear que sea de fabricación nacional", para fortalecer al sector, indicó Esteva Medina.

El funcionario mencionó que hay obras, como los rieles de los trenes de pasajeros que por su especialización no es acero que se fabrica en México, por lo que en este caso se usará material de importación de otras naciones del extranjero.

Sin embargo, dijo que en el tema de ferrocarriles se podrá usar acero nacional en las estructuras o refuerzos, donde se instalan varillas.

El titular de la SICT, Jesús Esteva Medina, aclaró que el uso de producto mexicano no afectará el precio de las obras, ya que incluso tendría que salir más barato por ser un material que se produce aquí mismo.

Por otra parte, el funcionario recordó que se están avanzando en los principales proyectos carreteros del país, donde en el presente año se invertirán 53 mil 312 millones de pesos.

Refirió que para todo el sexenio la inyección de recursos en este sector será de 372 mil 804 millones de pesos.

El titular de la SICT igualmente participó en la firma de un convenio con la CMIC para mejorar la capacitación en la industria y realizar intercambio de información oportuna para la planeación de obras.

MRA